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委員および一般からのご意見 

①委員からの流域委員会の審議に関する意見、指摘 

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした。 

 

②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2003/8/1～2003/8/20） 

 

前回の検討会までに386件のご意見を掲載しました。それ以降、1件のご意見が寄せられました。 
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387 

氏名不詳 03/08/13 淀川部会 委員の皆様 

木津川についてですが、最近、違法の耕作が大変増えております。私は、魚・鳥等が好きでよく

フィールドに出ては色々と観察しております。先日も、木津川流れ橋付近に行きまして、中州の

中ですごい機械音がしてましたので、覗きに行くと畑を耕していました。（中州までと呆然致し

ました。）注意すると皆してるのでとそれだけでした。許しがいたい行為で、木津川流れ橋付近

は天然記念物のイタセンパラなども生息しております。違法耕作が極めて目立つようになって来

ました。ヨシをどんどん刈り増えてきています。木津川は私有地の問題など複雑なのは解ります

が、早急に対処して頂きたいです。国土省の巡回パトロールの方にもよくお話しますが、私達で

はどうにもできませんと敬遠されてその場を立ち去ります。大変遺憾に思っています。また、車

止めの鍵はつぶされていまして、木津川の浜辺に下りて来ては、４WD・モトクロなどが走り回っ

ています。木津川の砂辺はコアジサシの繁殖の場です。以前から問題解決はしていないのではな

いでしょうか？鍵をつけて頂きたいですとパトロールの方にお話しすると私どもに言っても仕方

ないですとの返答、何のためのパト（以下文章が続いておりましたが、判読不可なため掲載して

おりません。） 
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